



EDITORIAL

Presentamos este número de nuestra revista en momentos en que estamos ya cercanos a la realización del I Congreso de la Asociación Argentina de Sociología, Pre Alas 2014, co-organizado por el Centro de Estudios Sociales y la Facultad de Humanidades de la Universidad Nacional del Nordeste y auspiciado por la Asociación Latinoamericana de Sociología (ALAS), la Asociación Internacional de Sociología (ISA) y el Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO).

Durante varios meses, la organización de este congreso ha constituido una importante actividad co-laborativa y asociativa que, junto con otras iniciativas de nuestra asociación, dan cuerpo a los objetivos institucionales que nos hemos propuesto.

Son diversas las actividades asociativas que nuestra institución está llevando a cabo.

Una de las más relevantes, junto con este congreso, es la constitución de un Comité Consultivo integrado por los/as directores y/ coordinadores/as de Carreras de Sociología de universidades nacionales, que tiene como propósito un intercambio académico permanente con las carreras de sociología, de modo tal que las mismas se encuentren representadas en nuestras actividades académicas y el accionar de nuestra asociación.

Otra es nuestra participación, en el rol de coordinación, en la Red de Asociaciones de Sociología de América latina y el Caribe de ALAS. Asimismo, la participación de la AAS en calidad de miembro colectivo regular de la Asociación Internacional de Sociología.

Este número, en el que contamos con autores de Argentina, Perú, Brasil, Francia, España y Estados Unidos, algunos de ellos pertenecientes a la Asociación Latinoamericana de Sociología (ALAS) y a la Asociación Internacional de Sociología (ISA), se presenta como un marco más que propicio para el logro de nuestros objetivos de asociatividad y de constitución de un espacio de debate e intercambio acerca de las complejas realidades de Latinoamérica y el Caribe, en diálogo con el contexto internacional, desde una perspectiva crítica.

Contamos en este número con la Sección permanente sur sur, que como ya dijéramos en el editorial anterior, se relaciona con el significado de Horizontes Sociológicos, que alude a diversas miradas, desde el sur, hacia también diversos y variados horizontes.

El dossier: “*Circulaciones políticas, filosóficas, literarias y artísticas en América latina*”, hace mención a los diversos intercambios y lazos que se producen en estas circulaciones, creando por qué no decirlo, puentes entre diversas regiones geográficas y culturas.

Los/as invitamos a leer y a disfrutar los artículos que integran este número.

ALICIA ITATÍ PALERMO
EDITORA HS- AAS
PRESIDENTA AAS